

“ Championnat du Monde



Espoirs 2004”

KUTINA (Croatie)



Lorsque j'ai pris le capitanat des espoirs, il y a quatre ans, j'avais explicitement dit « un travail de refonte doit être fait, un mode de travail, un mode de sélection et une structure doivent être mis en place. Il faudra certainement un peu de temps et l'on me jugera à la fin de mon mandat ».

Pendant quatre ans avec Denis PÉRIGOIS et Arnault DUPIN nous nous sommes battus pour réaliser nos projets.

Désavoué, attaqué, humilié et haï, je n'ai ni baisé les bras ni failli à mon travail, toujours soutenu par mes deux amis, et pourtant la tâche n'a pas été simple.

Aussi aujourd'hui sommes nous fiers de ce titre suprême « Champion du Monde ».

Depuis 1990 la Marseillaise n'avait plus résonné lors des palmarès juniors. Notre hymne est magnifique. Comme l'a dit JACQUET lors de la coupe du monde de foot remportée par les Français « c'est lorsque tout le monde chante votre victoire que l'on s'aperçoit que nous avons fait quelque chose de grand ».

Mes écrits, l'année dernière, n'étaient pas ceux d'un homme aigri ou ceux d'un homme incapable de résoudre ses problèmes, mais au contraire d'un homme conscient des réelles difficultés de notre compétition, de nos pêcheurs de haut niveau et de l'avenir de nos jeunes.

Mais une victoire ne s'acquiert pas sans pêcheurs de très grands talents. Même si les directives sont justes, c'est le compétiteur qui tient la canne et qui permet le bon ou le mauvais résultat.

Cette année les jeunes étaient transcendés, ils avaient cette hargne et cette rage qui leur avaient

fait défaut jusque-là (l'article de l'année dernière y a été peut-être pour quelque chose).

Le groupe est solide sans forte tête, de valeur égale et très solidaire. Ils se sont arrachés du stage de sélection avec une grande envie de gagner. Cette envie ne les a pas quittés durant les deux jours de ce championnat comme durant la semaine d'entraînement.

La ville de Kutina en Croatie se situe à environ 30 heures de car de la France et l'hôtel à deux heures aller et retour du parcours, donc beaucoup de fatigue occasionnée par les déplacements. On nous livrait les esches entre minuit et deux heures du matin, il fallait ensuite les conditionner et les répartir pour les petits et les grands, imaginez les petites nuits que nous avons faites Denis et moi.

Le lieu de pêche était le même que pour les féminines il y a trois ans. Les poissons dominants sont des plaquettes, des chats, des ablettes et des perches. Les poissons-chats étaient présents partout en quantité, les autres nations ne les ont pas suffisamment considérés mal leur en a pris.

Un amorçage au départ de huit litres d'amorce collante et très riche en esches puis un rappel constant d'une amorce lourde à base de terre nous a permis de prendre des poissons entre-deux eaux, à zéro ou à traîner. Les chats étaient maintenus sur le fond par notre rappel lourd et soutenu. Nous avons alterné les pêches en favorisant principalement la pêche des chats que nous maîtrisions très bien.

Dès le deuxième jour d'entraînement nous étions dans les meilleures équipes et quel que soient les box que nous avons touchés nos scores ont toujours été très importants.

Toutes les possibilités pour prendre du poisson ont été trouvées et réalisées, mais surtout, elles ont bien été comprises par les pêcheurs. La difficulté majeure fut la sélection de l'équipe, car les compétiteurs étaient proches les uns des autres. Les sept pêcheurs présents ont permis cette victoire et sont tous, sans exception, à féliciter.

Le samedi, les cinq qui ont attaqué la première manche sont :

VAILLANT Morgan, SANMARTI Jonathan, NIETO Bastian, LEFEBVRE Yoan, COURTOIS Ludovic remplaçant FRUIT Benjamin qui est rentré le dimanche matin à la place de LEFEBVRE Yoan.

LEMEN Yoan malheureux 7^{ème} n'a pas pêché mais il a été un élément essentiel de cette réussite car vu la longueur du parcours, il a permis de faire le lien avec les secteurs éloignés, utile dans la préparation du matériel, transmission des directives et de la motivation.

Nous avons attaqué la première manche avec beaucoup de sérénité, la confiance nous animait mais nous savions que nous devrions nous battre jusqu'au bout de nos moyens pour réussir. Nous avons senti dans le premier quart d'heure un peu de fébrilité parmi nos pêcheurs, ce qui nous a fait perdre quelques points et empêché de virer en tête le samedi. Nous étions à trois petits points des Italiens et même si sept nations pouvaient prétendre à la victoire, les jeunes avaient compris qu'ils étaient très forts et que la gagne, pour eux, n'était pas une utopie.

Remontés comme des pendules, ils attaquaient la deuxième manche sans aucune appréhension. Ignorés le vendredi soir, ils étaient craints le dimanche matin.

Un changement de temps allait durcir le début de pêche et une inquiétude nous envahissait en même temps que l'orage montait. Pourvu que la manche ne soit pas arrêtée.





A la fin de la première heure nous étions cinquième et l'orage grondait sur les reliefs.

A la fin de la deuxième heure ils avaient récupérés la troisième place.

A partir de ce moment plus rien n'allait les arrêter, une dernière heure de rêve, ils étaient intouchables. Des trombes d'eau arrosaient leur joie et cachaient leurs larmes, mais « bon dieu » que c'est bon de gagner.

En une semaine les gamins sont devenus des hommes. Surtout messieurs restez humbles et respectueux des autres.

J'ai juste un peu d'amertume, car nous n'avons pas pu fêter tous ensemble cette victoire. C'est un moment d'émotion que je n'oublierai pas, merci et bravo à vous.

Un homme a rejoint le groupe cette année en la personne de Didier GUESSARD. Arrivé en Croatie

le lundi, il s'est vite rendu compte de la difficulté et du travail qui a été effectué, mais aussi, du lien qui uni les jeunes à Arnault, Denis et moi-même. Il a aidé toute la semaine à la réalisation de cette victoire, toujours actif il s'est très vite fondu dans le moule et de ce fait, a été accepté de tous. Il a su avec beaucoup de simplicité apporter ses connaissances et son expérience internationale. Fatigué, mais heureux à la fin de la semaine, cette première expérience restera gravée dans sa mémoire. Très sincèrement merci.

Un grand merci à toute l'équipe de l'intendance et son responsable Jacques GOUPIL.

Un grand, grand merci à tous nos sponsors : GARBOLINO, MITCHELL, RIVE, SENSAS, VMC, WATER QUEEN qui nous ont soutenus depuis le début.

Nous avons besoin de vous, tous ces jeunes ont besoin de vos aides et de vos soutiens, surtout ne nous lâchez pas.

Merci aux parents qui nous apportent leur concours. Ils savent encourager, motiver, aider dans les moments difficiles et leur discrétion est toujours de mise.

Je voudrais associer à cette victoire un homme qui a œuvré avant moi au poste de manager des juniors Lucien MASSON. Sans lui nous n'aurions pas pu continuer et mettre en place cette structure afin d'obtenir ce titre tant désiré.

Des élections vont avoir lieu au sein de la F.F.P.C. j'espère que nous serons reconduits dans nos fonctions par le futur comité directeur, afin de poursuivre le travail dont nous avons réussi la première réalisation.

Jean-Pierre MISSERI



SENSAS S.A.

25, route Nationale
Port-Trancheflu (D. 921)
28630 FONTENAY-SUR-EURE (France)
Tél. Commandes : +33 (0) 2 37 33 44 50
Tél. Standard : +33 (0) 2 37 33 44 55
Télécopie : +33 (0) 2 37 33 44 59
E-mail : contact@sensas.fr

Monsieur Jackie DUPUIS
3, Impasse Lorrailler
27600 GAILLON

Le 29 juillet 2004

Monsieur,

Bravo pour cette double victoire au Championnat du Monde des Jeunes et des Espoirs à Kutina (Croatie) le week-end dernier !
Encore merci de votre confiance pour l'utilisation de notre matériel (cannes) et de notre amorce Sensas.

Veillez féliciter de notre part tous les membres de l'Equipe de France ainsi que tous les jeunes pêcheurs pour cette brillante victoire. Ces succès récompensent autant un travail d'équipe minutieux que l'aboutissement de talents individuels.

Nous espérons que ces titres de Champion du Monde (par équipe et individuel) permettra de redorer le blason de l'Equipe de France et souhaitons autant de succès pour les Championnats du Monde à venir Féminin et Senior.

Nous vous renouvelons nos félicitations,
Et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

L'Equipe SENSAS,

Jackie Dupuis
Jean-Pierre Misseri
Quelle belle année!!!

SA au capital de 3.500.000 Euros - RC Chartres 57 8 77 - SIRET 805 730 778 000 84 - APE 157 A - TVA PE 43 805 730 778 - Internet : www.sensas.fr

spap france

Syndicat des Producteurs d'Articles de Pêche en France

Monsieur Jackie DUPUIS
Président de la F.F.P.C.
3, Impasse Lorrailler

27600 GAILLON

Chalon/Saône, le 27 juillet 2004

Monsieur le Président,

Tous les membres du S.P.A.P. vous adressent leurs plus vives félicitations pour les très bons résultats obtenus par les Jeunes et Espoirs aux Championnats du Monde qui se sont déroulés le week-end dernier.

Meilleures salutations.

Hervé RICHELET
Président
Hervé Richelet

PJ : chèque correspondant au 2^{ème} versement 2004

